
Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

16/SVV/0095

Einreicher:
Stadtverordnete Schulze, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Papierkorbentleerung im Stadtteil Am Stern

Erstellungsdatum 08.02.2016
Eingang 922: 08.02.2016

Datum der Sitzung: 02.03.2016

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Seit Januar 2016 werden Papierkörbe im öffentlichen Raum, die durch Fremdfirmen im Auftrag der 
Stadt Potsdam entleert werden, nicht mehr geleert. Zahlreiche Bürgerbeschwerden wegen der so 
entstehenden Verunreinigungen von Straßen und Plätzen sowie Grünanlagen im Wohngebiet Am 
Stern erreichten mich als Stadtverordnete.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Warum werden diese Papierkörbe seit Januar 2016 nicht mehr regulär geleert?

      gez. Jana Schulze
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